Letters from Oregon

2015.12.2

こんにちは、オレゴンの生活も早二か月が過ぎました。楽しいこと辛いこと沢山ありますが、それらも含めこの留学は自分の成長につながっていると感じています。

現在 12 月の上旬ですが、これまでに沢山の行事があったので紹介したいと思います。 10 月下旬に PIA のアクティビティの 1 つであるシアトル旅行に行ってきました。スターバックスー号店に行けたことが一番心に残っています。他にもシアトル美術館、スペースニードル、ダウンタウンなど行きました。人生で初めてホステルを利用したことも印象に残っています。







10月と言えば本場のハロウィーンも体験してきました。10月29日はPIAアクティビティのハロウィーンパーティーに参加し、仮装をしてスナック等を食べながら、友達や先生方と喋ったり、ゲームをしたりしました。ハロウィーン当日はホストファミリーのグランドチャイルドと近所の家を回り、Trick or Treat をしました。お菓子は合計80個もらえ貴重な体験ができたと満足しています。



11 月上旬に NBA を観戦してきました。今までの 行事の中で一番楽しかったことを覚えています。言 葉にすることは難しいですが、スタジアム、観客、 食べ物、声援全てがアメリカで今アメリカにいるこ とを強く実感した瞬間でした。

(社会システム学科 2 年次生 K.E.より)